

<b>Medio</b>	El Mercurio
<b>Fecha</b>	3-07-2015
<b>Mención</b>	García Linera habla de “otras alternativas” a La Haya por “temas complementarios”. Mención a la UAH.



García Linera presentó ayer el libro "Comunidad, socialismo y Estado plurinacional", en la Escuela de Derecho de la Universidad de Chile.

Vicepresidente boliviano:

## García Linera habla de “otras alternativas” a La Haya por “temas complementarios”

Vocero del Gobierno chileno recalcó que visita de García “no es oficial”.

G.M.

Que la demanda boliviana ante La Haya “no es para enfrentarnos, es para resolver un tema de injusticia histórica”, fue uno de los comentarios realizados ayer por el Vicepresidente de ese país, Álvaro García Linera, durante su visita a Chile.

El Vicepresidente boliviano —que llegó para participar en actividades en las universidades de Chile y Alberto Hurtado— complementó que “lo que quiere Bolivia es solucionar esta injusticia y tener una salida al océano Pacífico. Nuestra demanda no es para aislarnos, no es para enfrentarnos, es para resolver un tema de injusticia y cerrar la herida que nos ha separado por más de 100 años, para que nuestros pueblos se reencuentren”.

Durante la tarde, García Linera dio una entrevista a CNN en que comentó que “vamos a cumplir estrictamente lo que diga la Corte” de La Haya.

Sin embargo, ante la con-

sulta de por qué el Mandatario boliviano, Evo Morales, señaló que había otras salidas jurídicas y otras alternativas a emplear en caso de un resultado negativo para Bolivia en la Corte, el Vicepresidente afirmó que “hay otras alternativas que tienen que ver con otros temas, complementarios y paralelos”.

Requerido en dos oportunidades más sobre si esto se refería a una salida al mar, García Linera se limitó a repetir que se trataba de temas “complementarios y paralelos”.

Por su parte, y requerido por el viaje de García Linera a Chile, el vocero del Gobierno chileno, Marcelo Díaz, afirmó que “esta no es una visita oficial; en consecuencia, no están contempladas reuniones oficiales”.

El ministro añadió que el viaje se realiza en condición de académico y que “Chile es un país que permite que todas las personas que cumplan con los requisitos legales ingresen y salgan del país”.

